

# *Le premier vice-président cubain assiste à la 8e remise de diplômes de l'Université des Sciences de l'Informatique*

---



La Havane, 21 juillet (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a assisté à la 8e Remise de Diplômes de l'UCI, l'Université des Sciences de l'Informatique qui a eu lieu au théâtre Karl Marx, de La Havane.

Au cours du meeting dédié aux 5 antiterroristes cubains injustement condamnés aux États-Unis, 1 049 étudiants ont reçu leurs diplômes de ce centre d'études supérieures.

Miriam Nicado, rectrice du centre, a rendu publique une lettre envoyée par Antonio Guerrero, l'un des 5, dans laquelle il assure qu'il maintiendra ses liens avec l'UCI.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29054-le-premier-vice-president-cubain-assiste-a-la-8e-remise-de-diplomes-de-luniversite-des-sciences-de-linformatique>



**Radio Habana Cuba**